



## **Avertissements pour la guérison définitive**

Au cours du traitement, quand la guérison approche, il y a une forte fièvre et une forte courbature qui apparaissent. Le patient a très froid. Ses mâchoires claquent, ses mains et ses pieds et tout son corps s'agitent comme s'il faisait une convulsion. Ce n'est grave, c'est l'organisme du patient qui est en train d'évacuer définitivement le virus du corps.

Normalement cette forte fièvre et cette courbature s'arrêtent toutes seules au bout de 1 heure de temps, mais le patient peut prendre 2 comprimés 500mg de paracétamol pour calmer aussitôt la fièvre et les courbatures.

Ces derniers effets de guérison définitives peuvent surprendre le patient, à son domicile, au travail, à son bureau, dans les rues, et partout ailleurs.

Ce symptôme de la forte fièvre et de la courbature peuvent apparaître à tout moment du traitement (entre les 5<sup>e</sup> et 15<sup>e</sup> injections, entre les 15<sup>e</sup> et 30<sup>e</sup> injections ou entre les 30 et 45<sup>e</sup> injections, .....)

Ne pas s'en inquiéter outre mesure, car c'est le signe que la guérison totale et définitive est déjà acquise.

Certains patients font de petites fièvres pendant la pause de 30 jours. C'est l'organisme qui est en train de reprendre son fonctionnement normal. Il faut traiter cette fièvre avec des médicaments appropriés.

### **Direction Médicale**

**AFRA PHARMACEUTICS**

**Abidjan Côte d'Ivoire**

**Tél : +225 75 13 95 52 / +225 89 55 24 39**